

SUMMARY

ANALISIS RASIO KEUANGAN UNTUK MEMPREDIKSI KONDISI FINANCIAL DISTRESS PADA PERUSAHAAN TEXTILE YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2010-2014

Created by TURSINA ANDRIANI

Subject : RASIO, KEUANGAN, PERUSAHAAN
Subject Alt : RATIO, FINANCE, COMPANY
Keyword : financial distress;rasio keuangan;z score altman;rasio likuiditas;rasio profitabilitas;rasio solvabilitas;rasio aktivitas

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk memberikan bukti empiris yang mempengaruhi kondisi kesulitan keuangan perusahaan. Studi ini menguji peran dari rasio keuangan dalam memprediksi kondisi kesulitan keuangan dalam lingkup Bursa Efek Indonesia (BEI).

Tekanan yang timbul dari dalam atau luar negeri seperti maraknya illegal logging dan melambungnya harga minyak dunia, serta yang terbaru adalah terbentuknya program Masyarakat Ekonomi Asean (MEA) sangat mengancam industri manufaktur dalam negeri kita. Dampak dari ancaman-ancaman tersebut beragam-ragam, apabila perusahaan tidak cepat dalam menanggapi bukan tidak mungkin bahwa kebangkrutan (financial distress) dapat terjadi. Financial distress dapat ditunjukkan dengan gejala-gejala yang beragam, salah satunya adalah terjadinya penurunan laba atau laba negatif selama 2(dua) tahun berturut-turut. Pengukuran financial distress menggunakan Z-score Altman dan rasio yang digunakan untuk memprediksi financial distress adalah rasio likuiditas, rasio profitabilitas, rasio solvabilitas dan rasio aktivitas. Teknik pengambilan data sampel yang digunakan adalah purposive sampling dengan populasi perusahaan textile sebanyak 18 perusahaan yang terdaftar di BEI periode 2010-2014, sedangkan sampel penelitian itu sendiri hanya 15 perusahaan yang menghasilkan 75 data dimana 50 data dikategorikan sebagai perusahaan yang mengalami financial distress. Hasil penelitian menunjukkan bahwa rasio keuangan dapat digunakan sebagai alat untuk mengukur kondisi financial distress dan rasio keuangan likuiditas, profitabilitas, solvabilitas dan aktivitas dinyatakan berpengaruh terhadap kondisi financial distress perusahaan textile yang terdaftar di BEI.

Date Create : 09/12/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201212001
Collection : 201212001
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor